
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2022/00045            DEL  26/07/2022 

 

OGGETTO :    RICHIESTA PARERE EX. ART. 55 PROPOSTA DI DELIBERAZIONE 

N.2022/080/00094 DI MODIFICA ART.34 DEL REGOLAMENTO SUL 

DECENTRAMENTO AMMINISTRATIVO RUBRICATO “COMMISSIONI SPECIALI 

DEI MUNICIPI”. 

 

L’anno duemilaventidue il giorno 26 del mese di luglio, alle ore  ,con continuazione nei locali del 

Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 SMALDONE AVV. GIOVANNI LUCIO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBATESCIANNI  Alessandra SI  12 PATRUNO Sig. Carlo NO 

2 AMBRUOSI  Virginia SI  13 PUTIGNANO Sig. Giovanni SI 



 

3 BATTISTA  Loredana SI  14 RELLA Sig. Giuseppe NO 

4 BONDANESE  Giuseppe SI  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 

5 COLAPIETRO Sig. Matteo NO  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna SI 

6 DAMIANI Sig. Nicola SI  17 SANTERAMO  Vito SI 

7 DI PANTALEO Sig. Davide SI  18 SCANNICCHIO  Saverio NO 

8 FIORENTINI  Emanuela SI  19 SCHIRONE Sig. Luigi NO 

9 LISCO Sig. Giacinto NO  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 

10 LOSITO Sig. Riccardo SI     

11 MONCADA  Vincenzo SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Ilaria Rizzo . 

 

Totale presenti: n. 14  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Matteo Colapietro Giacinto Lisco Carlo Patruno Giuseppe Rella Saverio Scannicchio Luigi Schirone  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 



 

OGGETTO: RICHIESTA PARERE EX. ART. 55 PROPOSTA DI DELIBERAZIONE 
N.2022/080/00094 DI MODIFICA ART.34 DEL REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO 
AMMINISTRATIVO RUBRICATO “COMMISSIONI SPECIALI DEI MUNICIPI”. 
 

ll Presidente del Municipio 2,  Avv. Giovanni Lucio Smaldone, sulla base dell'istruttoria 

condotta dalla Direzione del Municipio 2, riferisce: 

 

PREMESSO che: 
- con nota prot. n. 0229251 del 19.07.2022, la Ripartizione Segreteria Generale ha 
trasmesso al Municipio proposta di deliberazione avente ad oggetto la “modifica 
dell’art.34 del Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivo dei 
Municipi, rubricato “Commissioni Speciali dei Municipi”, per l’espressione del 
parere di cui all’art. 55 del Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivo dei 
Municipi, entro il termine breve di 10 giorni in considerazione della necessità di consentire 
il funzionamento delle Commissioni Speciali dei Municipi; 
 

che, in particolare, si propone di modificare il comma 1 dell’art.34 del Regolamento sul 
Decentramento Amministrativo istitutivo dei Municipi, rubricato “Commissioni Speciali dei 
Municipi”, sostituendo le seguenti parole “...che non deve essere superiore a tre 
mesi, non prorogabile” con le parole “… che non deve essere superiore a sei 
mesi, prorogabile una sola volta”. 
 

Stanti le ragioni di urgenza e, in particolare, il termine ridotto di soli 10 giorni assegnato 
dalla Ripartizione Segreteria Generale non è risultato possibile sottoporre la proposta in 
questione all’esame delle Commissioni Consiliari e, pertanto, la proposta viene sottoposta 
all'esame del Consiglio Municipale per le determinazioni che lo stesso vorrà adottare in 
merito. 
 
Nel corso della seduta entra il Consigliere Rella. (N.15/20) 
 
Aperto il dibattito, come da allegata resocontazione registrata a parte, intervengono alcuni 

Consiglieri. 

Chiuso il dibattito, il Presidente pone in votazione la proposta. 

 
 
 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

 

UDITA e fatta propria la relazione del Presidente; 
VISTA la nota prot. n. 0229251 del 19.07.2022, della Ripartizione Segreteria Generale; 
VISTO lo Statuto comunale; 
VISTA  la proposta di delibera agli atti trasmessa dalla Ripartizione; 
VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivo dei Municipi; 



 

PRESO ATTO che, ai sensi dell'art. 49 del D. Lgs. n. 267/00, sulla proposta di deliberazione 
di che trattasi, è stato omesso il parere di regolarità tecnica, espresso dal Dirigente del 
Municipio, trattandosi di atti istruttori non provvedimentali; 
RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile in  quanto l'adozione  del  presente 
provvedimento non comporta alcun impegno di spesa; 
 
Con Voti Unanimi espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 

DELIBERA 

 

1. DI ESPRIMERE, per le motivazioni espresse in narrativa, parere favorevole 
riguardo alla proposta di deliberazione avente ad oggetto la “modifica dell’art.34 
del regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei 
Municipi, rubricato “Commissioni Speciali dei Municipi”. 
 

2. DI TRASMETTERE la presente deliberazione alla Ripartizione Segreteria Generale 
per i consequenziali atti di competenza. 

 

IL CONSIGLIO   MUNICIPALE  

 

aderendo alla suddetta proposta,    

 

 

Con Voti Unanimi espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 

 

D E L I B E R A 

 

 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente eseguibile  ai sensi dell’art. 134, 

del D.to Lgs. 267/00.    



 

 

OGGETTO: RICHIESTA PARERE EX. ART. 55 PROPOSTA DI DELIBERAZIONE 

N.2022/080/00094 DI MODIFICA ART.34 DEL REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO 

AMMINISTRATIVO RUBRICATO “COMMISSIONI SPECIALI DEI MUNICIPI”. 

 

  

 

 

 

  SCHEDA VOTANTI 

                      

 

SMALDONE 
X 

     

ABBATESCIANNI  X  

AMBRUOSI  X 

BATTISTA  X 

BONDANESE X 

COLAPIETRO =  

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

FIORENTINI X 

LISCO =  

LOSITO X 

MONCADA X 

PATRUNO =  

PUTIGNANO X  

RELLA X  

RUGGIERO X  



 

SALEMMI X  

SANTERAMO X  

SCANNICCHIO =  

SCHIRONE =  

TRAVERSA X  

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE E N. 15  CONSIGLIERI  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

OGGETTO: RICHIESTA PARERE EX. ART. 55 PROPOSTA DI DELIBERAZIONE 

N.2022/080/00094 DI MODIFICA ART.34 DEL REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO 

AMMINISTRATIVO RUBRICATO “COMMISSIONI SPECIALI DEI MUNICIPI”. 

       

 
         ESITO VOTAZIONE 
      

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

Con Voti Unanimi espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

come da scheda votanti di cui sopra. 



 

 

ESPRIME PARERE FAVOREVOLE 

 

 



 

 

OGGETTO: RICHIESTA PARERE EX. ART. 55 PROPOSTA DI DELIBERAZIONE 

N.2022/080/00094 DI MODIFICA ART.34 DEL REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO 

AMMINISTRATIVO RUBRICATO “COMMISSIONI SPECIALI DEI MUNICIPI”. 

 

  

 

 

 

  SCHEDA VOTANTI 

                     IMMEDIATA ESEGUIBILITA' 

 

SMALDONE 
X 

     

ABBATESCIANNI  X  

AMBRUOSI  X 

BATTISTA  X 

BONDANESE X 

COLAPIETRO =  

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

FIORENTINI X 

LISCO =  

LOSITO X 

MONCADA X 

PATRUNO =  

PUTIGNANO X  

RELLA X  

RUGGIERO X  



 

SALEMMI X  

SANTERAMO X  

SCANNICCHIO =  

SCHIRONE =  

TRAVERSA X  

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE E N. 15  CONSIGLIERI  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

OGGETTO: RICHIESTA PARERE EX. ART. 55 PROPOSTA DI DELIBERAZIONE 

N.2022/080/00094 DI MODIFICA ART.34 DEL REGOLAMENTO SUL DECENTRAMENTO 

AMMINISTRATIVO RUBRICATO “COMMISSIONI SPECIALI DEI MUNICIPI”. 

       

 
         ESITO VOTAZIONE 

IMMEDIATA ESEGUIBILITÀ 
      

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

Con Voti Unanimi espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

come da scheda votanti di cui sopra. 



 

 

APPROVA 

 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Abbiamo subito come primo Punto all’Ordine del Giorno il 

suppletivo relativo alla richiesta di un parre ex art.55 che è 

pervenuto dalla Direzione Generale che riguarda la modifica 

dell’art.34 del regolamento sul decentramento amministrativo 

istitutivo dei Municipi rubricato “Commissione Speciali dei 

Municipi”. Allora, con nota del 19/07/2022 la Ripartizione 

Segreteria Generale trasmetteva al Municipio la proposta di 

deliberazione avente ad oggetto “La modifica dell’art.34 del 

regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei 

Municipi rubricato “Commissione Speciali dei Municipi” per 

l’espressione del parare di cui all’art.55 del regolamento sul 

decentramento amministrativo entro il termine breve di 10 

giorni. In particolare, si propone di modificare il comma 1 

dell’art.34 del regolamento sul decentramento amministrativo 

rubricato “Commissione Speciali dei Municipi” sostituendo le 

parole “che non deve essere superiore a 3 mesi non prorogabile” 

con le parole “che non deve essere superiore a 6 mesi 

prorogabile una sola volta”. 

Dichiaro aperta la discussione, ci sono interventi? Prego, 

Consigliere Losito. 

 

Consigliere Losito 

Grazie, un saluto a tutti. Naturalmente abbiamo un parere 

da esprimere in 10 giorno, io spero che anche gli altri 

Municipi stiano accelerando su questa cosa qua che diciamo 

ha rallentato un pochino anche i lavori che riguardavano le 
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nostre attività all’interno dei Municipi. Stiamo tornando a 

quello che era il regolamento un bel po' di anni fa, non si 

è mai capito il perché poi era emerso questa norma. Noi 

avevamo anche scritto già sia al Presidente della 

Commissione Speciale del decentramento, Magrone, che agli 

altri vertici del Comune di Bari chiedendo naturalmente che 

addirittura non fosse nemmeno omesso il periodo, ma 

lasciando la discrezionalità ai Consigli dei Municipi, i 

quali Municipio per Municipio, situazione per situazione 

potessero indicare quale fosse il periodo utile e 

necessario per una Commissione Speciale per non blindarla 

per un anno. questa interlocuzione, diciamo, che non ha 

avuto un ottimo seguito, per cui prendiamo al volo quello 

che c’è perché è naturale che la Commissione Speciale ha 

necessità di lavorare sicuramente oltre i 6 mesi e 

approfitto per ringraziare a microfono l’ultimo Presidente 

della Commissione Speciale, Vito Santeramo, che abbiamo 

dovuto in 3 mesi stringere un po' tutta l’attività che 

poteva essere sicuramente oltre prorogabile.  

Approfitto per comunicare a tutto il Consiglio due 

informative: un’altra che è arrivata comunque una richiesta 

di parere, credo che anche a tutte e tre le Commissioni 

siano pervenute, riguardando la possibilità delle 

Commissioni in una soluzione mista, cioè in video 

conferenza praticamente, anche quella è già nelle nostre 

attività, spero che nel prossimo Consiglio utile, 
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Presidente, di inserirla questa cosa. Poi, c’è anche una 

cosa non distante, ma vicino alle nostre attività del 

Municipio è che anche l’altro palazzo Telecom è stato dato 

alla Procura, per cui siamo circondati, cioè loro sono 

circondanti di belle persone come le nostre. Spero e mi 

auspico un impegno maggiore, già so che lo fa Presidente, 

perché questa sede è diventata per noi purtroppo una sede 

non istituzionale, almeno a mio personale non mi sembra più 

una sede istituzionale per tanti motivi che non sto qui a 

spiegare, per cui credo che sia opportuno accelerare 

affinché noi andiamo alla sede così come previsto alla 

Carlo del Prete accelerando un pochino tutto quello che è 

previsto, sperando che almeno non si fa quando duriamo se 

fino al 2024 ci siamo noi, ma di destinare ai nostri futuri 

Consiglieri Municipali una sede degna, istituzionalmente 

degna. Grazie.   

 

Presidente 

Grazie, Consigliere Losito. Noi ce la mettiamo sempre 

tutta. Ci sono altri interventi? Consigliere Santeramo, 

prego. 

 

Consigliere Santeramo  

Vito Santeramo, Sud al centro. Intanto, ringrazio 

l’intervento del Consigliere Losito, collega. Colgo 

l’occasione per ringraziare tutti quanti per l’impegno 
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profuso per quanto riguarda la Commissione Speciale e 

vorrei sottolineare che è stata una piacevole sorpresa 

perché questa Commissione ha dato modo a noi tutti di poter 

scoprire dei mondi nuovi e soprattutto che siano da stimolo 

per continuare e proseguire, quindi ci auspichiamo che 

questa proroga ci sia per poter continuare un ottimo lavoro 

già svolto. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie, Consigliere Santeramo. Altri interventi? Nessuno. 

Dichiarazioni di voto? Nessuna. Prego, Direttore, possiamo 

procedere con la votazione. 

Grazie. Il Presidente vota a favore. Con l’unanimità dei 

voti dei presenti viene approvata la proposta di 

deliberazione. Vista l’urgenza, Direttore, io le chiederei 

di mettere in votazione anche l’immediata eseguibilità, 

magari potremmo chiedere se ci sono voti contrari o di 

astensione così rendiamo più rapida la procedura. Prego. 

 

Direttore 

Ci sono voti contrari? No. Quindi, approvata anche 

l’immediata esecutività. 

Perfetto. 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Lucio Smaldone 

 IL DIRIGENTE 

Ilaria Rizzo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

01/09/2022 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 01/09/2022 

 Il Segretario verbalizzante 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 01/09/2022 al 15/09/2022. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 15/09/2022 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 

 


	Circoscrizione
	IndirizzoCircoscrizione
	Sessione
	Convocazione
	NumeroOrdine
	DataDelibera
	Oggetto
	Anno
	Giorno
	Mese
	OraOdG
	Sede
	Ufficio
	Presidente
	Partecipanti
	PresenzeConsiglieri1
	PresenzeConsiglieri2
	Assistente
	Presenze
	Proposta
	Castelletto
	ParereTecnico
	DataVistoEP
	QualificaEP
	FirmaEP
	RegContabile
	DataFirmaRagioniere
	QualificaRagioniere
	Ragioniere
	TimbroPareri

